

JUNG A INTRODUIT LE CONCEPT D'INCONSCIENT COLLECTIF

C G JUNG

La guérison psychologique,

pages 34-35.

Jung a introduit le concept d'inconscient collectif pour décrire les couches profondes de la psyché humaine qui sont partagées par toute l'humanité.

« Signalons en passant que l'inconscient ne renferme pas seulement des complexes naguère conscients, devenus inconscients par refoulement ; il recèle aussi des contenus qui lui sont propres, et qui, s'élevant des profondeurs inconnues, atteignent progressivement à la conscience. On ne doit nullement se représenter la psyché inconsciente comme étant seulement une sorte de réceptacle destiné aux contenus que la conscience rejette. »